ocCeania

eau = attitude
PO32
Manuel d'installation
Installation manual

Pleasze keep this m anual and product code mumbers for replacement parts ordering if
116 Ces SatY.

Coniserver soigneusem ent ce moannel et les codes du produit pour powrrorr au besan
comin ander des piéces de rechange.




Aventissement
Warning

HNousvous recommandons de porter wn éguipemernt séoaitaire ef adéouat.
We recomimend youwear adecquate safety eqpupiment.

@000

Pour une mstallation directement sur des tuiles.
For direct installation on tiles.

Powr toute installati on directe sar de la tule. Vewllez noter quiil est important que la
tuile s"étende jusgquld Vextériew de la douche. Bien sceller le joied ertre les tules et
les montards de la douche a1 ade d'un scellant shicong.

For direct installation o t1les. Please note that 1t s impottant that the tiles extend to
the exterior of the shoaer. Sed the jount betwesn the tiles and the jamb of the shower
with a silicone sealant.

Entretien
Mamienance

Four consetver 17 aspect neuf, 11 est conse1llé dutiliser un linge dowr non abr asif avec
del’eas et wn peu de détergent dow. MNe jamals ubilizer de sableuse ou 4 outils
poiritis.

To dean up and preserve the brand new aspect, use asoft doth with water and some
mild detergent. Mever use a power pad or sharpen edze tools.
Le prochat pent Bire syet 4 des changements et, oumodifications sans préavis.
The product may be suliectto changes of moodifi catt ans withoat notice,
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IMPORTANT : Before the installation, check the level of shower
Avant l'installation, vérifier le niveau de la douche
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For more details on technical informations, please go to the website on www.oceaniabaths.com
Pour plus de détails sur les informations techniques, visiter notre site web au www.bainsoceania.com




